


De plus, dans cet esprit de collaboration, nous travaillons présentemenr avec La Régionale le projet 
de faire l'élevage du Dore pour l'ensemencement en Région, Nous possédons déjà le permis pour 
élever cerre espPce mais sans soutien èoonomique extérieur cetre exploitation n'est pas rentable, 

En conclusion, nous pensons donc que la cohabiiarion de la centrale d'Angliers el noire piSciCUlIUre 
peut étre une réussite et sommes donc roralemenr en accord avec ce projer. Nous espérons que cene 
opinion pourra vous ërre utile a ce nomeni-ci des audiences publiques et sommes àvorre disposition 
pour toute information suppiémentaire que vous pourriez requérir. 

Veuillez accepter, Mesdames, Messieurs, nos salutations les plus disiinguées 

Bertrand Langlois 
Administrateur 
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